

Die Klassensprecherinnen und Klassensprecher am Lauerhaas

Die SV unserer Schule hat sich Gedanken zum Profil und zu den Aufgaben der Klassensprecher gemacht und die Ergebnisse zusammengestellt mit der Bitte, die Punkte vor der Klassensprecherwahl in den Klassen zu besprechen. Die SV wünscht allen einen guten Start in das neue Schuljahr!

Ein guter Klassensprecher / Eine gute Klassensprecherin:

- ist ehrlich, verantwortungsbewusst, zuverlässig, hilfsbereit, gerecht und engagiert.
- hat Freude an ihrem/seinem Amt.
- nimmt die Verpflichtungen des Amtes ernst.
- ist in der Lage, den Klassenrat ohne nennenswerte Hilfe der Klassenleitung zu führen.

Das bedeutet:

Er/Sie

- hat ein offenes Ohr für alle Schülerinnen und Schüler der Klasse!
- vertritt die Interessen der Klasse.
- vermittelt zwischen den Schülerinnen und Schülern und den Lehrkräften, falls etwas nicht klappt.
- hat eine gute Ausdrucksweise, schließlich repräsentiert er/sie die Klasse und auch unsere Schule.
- ist tolerant und setzt sich für die Gemeinschaft ein.
- geht regelmäßig zu den SV-Sitzungen.
- berichtet in der Klasse (während der ASK) von den SV-Sitzungen.
- bringt neue Ideen aus der Klasse in die SV-Arbeit ein.
- beteiligt sich an den Aktivitäten, die unsere SV plant und durchführt.
- leitet den Klassenrat.

So läuft die Klassensprecherwahl ab:

1. Die Kandidaten werden vorgeschlagen und an der Tafel notiert. Man kann sich auch selbst vorschlagen.
2. Diejenigen Kandidaten, die nicht gewählt werden wollen, werden gestrichen.
3. Alle Kandidaten bekommen die Möglichkeit, sich kurz vorzustellen und darzulegen, aus welchen Gründen sie das Amt gern ausüben wollen.
4. Die Wahl erfolgt geheim. Die Klassenleitungen werden sicherlich dabei unterstützen. Die beiden Kandidaten mit den meisten Stimmen sind gewählt und tragen sich in das Formblatt der Schulleitung ein.